

団体名:上志段味ゆるさぽ

上志段味自治会夏まつり 防災おやじ部 PR展示



■活動の内容

若い世代の多い上志段味学区。転入者の増加で人口が急増。その割に防災拠点が少ない現状に危機感を覚え、防災意識を啓蒙し、体制を整え、いざという時の地域の整備をすすめたいと活動されている団体の皆さん。今回は「これからの上志段味地区には、防災上特に男性の力が必要」と、男性の参加を促す、「防災おやじ部」のPR展示する活動を視察しました。

- 日時 令和5年8月12日(土)16時~19時
- 場所 上志段味小学校(上志段味学区)
- 内容 防災おやじ部 必要性の展示



■活動の様子

ブースの様子↓



「子どもが急増し、校舎が足らずプレハブで勉強している」「人口増加で避難場所の小学校では収容しきれない」そうお話してくれたのは、代表の榊原さん。子どもの増加は喜ばしいが、地域が抱えている防災問題を地域の皆さんに気づいてほしいと、「夏まつり」の場でその現状を訴える展示を実施、同時に男性メンバーの必要性を訴求、勧誘も行くと意気込んでいらっしゃいました。4年ぶりの「夏まつり」、多数の参加者が見込まれ、その結果が楽しみです。



仕事や子育てに配慮し「できるときに、できることを」がモットーで活動されている団体。急激に人口が増え、防災拠点が不足している地域の防災体制をと整えたいと「防災おやじ部」活動を立ち上げました。消防署や自治会と連携した活動が今後大きく広がることを期待します。

